



茂呂 孝志 議員

大池公園整備事業は住民の同意か

坪根町長 納得いくものを作りたい

問 町は大池公園整備事業で観光創出や情報発信の拠点として期待できると考えているようだが、高速道路を通行する人は、池の土手しか見えないので事業目的が期待できないのではないか。

永野課長 確かに高速道路を通行する人は大池公園を見るとはできないが、情報発信としては町のホームページなど様々な方法を使えば可能と思っている。



大池公園

問 大池公園整備事業で、収支バランスの説明ができないのはなぜか。

永野開発交流推進課長 現在民間との連携を計画しているが、まだしっかりと固まっていない。仮に今、収支バランスを示しても架空の数字となり誤解を招く恐れがあるため、準備しているということを理解していただきたい。

問 人口増のために、企業誘致や学校の誘致にアプローチをかけているが、見通しがあるのか。

坪根町長 アプローチをかけているが、まだ答弁すべきではないと思う。私は、この問題について、まだ十分な知識がないので、現段階では、この問題に対する意見を述べることはできない。

支援が可能。農業では6次産業・ブランド化の最前線となる。医療では第2次、第3次圏の入口となると答えたが、これらの実現は大池公園整備事業の実施と関係なく、独自政策でできるのではないか。
町長 独自政策でも確かに行えるものではあるが、この事業と連携させることで、更なる高みを目指して様々な事業の展開をスマーズに図っていきたいと考えている。

問 町長は住民の理解の認識について、住民代表である議会の同意を得れば住民の同意を得たと理解すると答えていたが、住民に事業の採算性、維持管理費、費用対効果、事業完成後の町財政の運営について説明を行い、住民の理解を得て事業の実施を考えるのか。

永野課長 住民代表の議会の同意は必ず必要である。最終的な判断は、そのように考えるべきだと思う。

減補助並びに準要保護世帯への全額補助は負担軽減策の一つと捉えているが、全ての世帯への補助は現段階では考えていない。

問 昭和29年、当時の文部省の事務次官通達では、給食費の補助を禁止するものではないと述べている。教育基本法がいう教育は機会均等という観点から考ふると給食費の補助は、3世代同居世帯もそうでない世帯も同じようにも半額補助にすべきではないか。

教育長 言っていることはわか る。最高裁判所判例は無償につ いて全てと言つてこではなく、

全ての小・中学生に 給食費の補助を

学校給食法は、給食は教育の一環であると明記されており、町も認めている。給食が教育の一環であれば、憲法第26条「義務教育は無償とする」と謳われており、給食費は3世代同居世帯と同じように、全ての小・中学生に半額補助すべきではないか。

道免教育長 学校給食法第11条の給食費は保護者の負担とするという原則を守つていきたい。ただし、3世代同居世帯への半

問 特別調査委員会の検証報告を公表する時期はいつになるのか。
福田企画情報課長 公表時期は未定だが、組合執行部としては、京築広域市町村圏事務組合議会で諮詢つて報告した後になると考ふている。



廣崎 誠治 議員

住民投票署名が集まつた場合は

坪根町長 議会の議決事項であると思う

問 大池公園周辺開発基本構想の計画変更を行つて、概算で全体費用額はどうなつたか。

永野開発交流推進課長 約26億円が約24億円になつてゐる。この事業費は、あくまでも概算事業費であり、正式な事業費として示すものではないことを、ご理解いただきたい。

特化することにより、町の基幹産業、農業の発展にもつながると思っている。一概に交通量だけでは判断できないのではないか。

**ハウスは
道の駅コンテナ**

問 説明では東京銀座のピツツア職人を呼び雇用するとあるが給与を地域おこし協力隊として支払うという事は本当か。

福田企画情報課長 地元食材を活用したピツツアにより、食への関心を高めることで地域産業の活性化や訪れた方の満足度を高めるため、本格的なピツツア職人を協力隊員として誘致した。



上

中会計管理者 基金の運用については安全性・流動性の確保・収益性の向上のため普通預金・定期預金・国債などの有価証券で運用を行っている。平成27年度に公金の管理に関する基本方針を制定し、定期預金だけでなく国債などの有価証券の運用を始めたところである。現在の基金残高は80億4900万円であり、そのうち16億円が有価証券での運用となっている。

基金の運用は

問 東九州道全線開通後の交通量はどれくらい増加したか。

○ 豊前～中津間上り 平日3300台 1200台増
休日5100台 1800台増

○ 豊前～中津間下り 平日3600台 1800台増

月比、一日あたり

◎ 福本建設課長 昨年7月と本年同

永野課長 住民の理解を得るために、現在遊歩道の整備を含め、説明に必要な準備を進めている。方法については今少し時間をいただきたい。

ため、とても成功するとは思えない。住民の理解を得るには住民投票がベストと考えるが。

町長 それは議会の議決事項であると思っている。

問 道の駅に指定管理料を支払
い、給料を地域おこし協力隊とし
て支払うことは補助金の一重払
いになるのでは。